

Vorlagenummer: 0249/2025
Vorlageart: Beschlussvorlage
Status: öffentlich

Neuwahl von beratenden Mitgliedern in den Jugendhilfeausschuss der Stadt Hagen

Datum: 11.03.2025
Freigabe durch: Erik O. Schulz (Oberbürgermeister), Martina Sodemann (Erste Beigeordnete)
Federführung: FB55 - Jugend und Soziales
Beteiligt:

Beratungsfolge

Gremium	Geplante Sitzungstermine	Öffentlichkeitsstatus
Rat der Stadt Hagen (Kenntnisnahme)	03.04.2025	Ö

Beschlussvorschlag

Der Rat der Stadt Hagen nimmt zur Kenntnis, dass dem Jugendhilfeausschuss

1. gem. § 4 Abs. 3 Buchstabe e) der Jugendamtssatzung als Vertreterin der Schulen Frau Nicole Vilgis als ordentliches Mitglied und
2. gem. § 4 Abs. 3 Buchstabe h) der Jugendamtssatzung als Vertreterin der Jugendverbände Frau Kristin Mindemann als ordentliches Mitglied und Frau Stefanie Frank als stellvertretendes Mitglied angehören.

Sachverhalt

In der Sitzung des Rates am 02.11.2023 nahm der Rat der Stadt Hagen zur Kenntnis, dass als Vertreterin der Schulen Frau Dagmar Speckmann als ordentliches Mitglied und Frau Iris Hellebrandt als stellvertretendes Mitglied angehören.

Mit Schreiben vom 28.02.2025 teilte die Schulaufsicht mit, dass Frau Nicole Vilgis als ordentliches Mitglied benannt wird. Frau Iris Hellebrandt soll weiterhin als stellvertretendes Mitglied fungieren.

Weiterhin wurde dem Rat der Stadt Hagen in der Sitzung am 05.11.2020 zur Kenntnis gegeben, dass als Vertreterin der Jugendverbände Frau Ann-Christin Grote als ordentliches Mitglied und Frau Kristin Mindemann als stellvertretendes Mitglied angehören.

Mit Schreiben vom 24.02.2025 wurde vom Jugendring mitgeteilt, dass zukünftig Frau Kirsten Mindemann als ordentliches Mitglied und Frau Jessica Baumeister als stellvertretendes Mitglied für die Jugendverbände benannt werden.

Der Rat der Stadt Hagen wird um Kenntnisnahme gebeten.

Auswirkungen

Inklusion von Menschen mit Behinderung

Belange von Menschen mit Behinderung

sind nicht betroffen

Auswirkungen auf den Klimaschutz und die Klimafolgenanpassung

keine Auswirkungen (o)

Finanzielle Auswirkungen

Es entstehen weder finanzielle noch personelle Auswirkungen.

Anlage/n

Keine